

## Otros tres beisbolistas de Providencia becados

Escrito por Yuri Taylor Julienne

Lunes, 30 de Julio de 2012 07:20 - Última actualización Lunes, 30 de Julio de 2012 08:45

---



Los jóvenes peloteros Miguel Murillo Jr, Abraham Robinson Webster y Moisés Cardales Archbold, del seleccionado de beisbol de Providencia, fueron escogidos por la liga de Antioquia, luego del intercambio realizado el fin de semana anterior en la ciudad de Medellín. Recibirán becas de estudio en Medellín, entre otros beneficios.

La información fue confirmada por el manager del selectivo, Eduardo Castro Francis, y el secretario de Desarrollo Social, Fausy Robinson Brown, quien acompañó a la delegación en su primera parada en el continente.

Tal como ocurrió recientemente con cuatro de los jóvenes vinculados a la Universidad Autónoma del Atlántico, en esta oportunidad los jugadores recibirán becas de estudio, estadía y un apoyo directo de la Administración Municipal, dijo Robinson Brown, quien concertó las actividades con el presidente de la liga antioqueña, Juan Carlos Restrepo, con quien se sellaron los acuerdos.

Luego de realizar tres juegos en la Unidad Deportiva Atanasio Girardot, el seleccionado dirigido por Castro Francis, se desplazó a Sincelejo, donde jugará los días martes, miércoles y jueves con su similar de Sucre.

Los providencianos finalizarán su gira en Barranquilla disputando compromisos los días viernes, sábado y domingo, ante la Universidad Autónoma del Atlántico.